

Tropas francesas atraviesan la zona neutral

Bancof, 3. -- Un comunicado del Alto mando siamés anuncia que se han producido nuevos conflictos en la región fronteriza de Sisifon, donde las fuerzas francesas han violado la zona neutral establecida en el armisticio.

En cuanto a la presencia de un destructor japonés en el puerto de Bancof, se explica diciendo que tiene por objeto facilitar las comunicaciones entre el Gobierno de Thailandia y las autoridades niponas. -- EFE.

YA ESTA EN CLARO

LO OCURRIDO EN

Gibraltar

Cayó un cigarrillo sobre dinamita

Y hubo 7 muertos y 11 heridos

Algeciras, 3. -- Han sido determinadas las causas que provocaron la explosión ocurrida ayer, en la vecina plaza de Gibraltar. Fue debida a la imprudencia de un soldado inglés, que arrojó la punta de su cigarrillo encendido sobre la pólvora que se utiliza para hacer barrenos en las excavaciones que se realizan en las inmediaciones del Matadero.

La dinamita almacenada allí hizo explosión. Resultaron muertos cinco soldados y dos obreros ingleses y fueron heridos siete soldados ingleses y cuatro personas más. -- CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 1.957 || Ceuta, Martes 4 de Febrero de 1941 || Año VIII

¡ ATENTADOS EN RUMANIA !

Se desmiente esta versión

es el número de los detenidos hasta ahora 5.023

Bucarest, 3. -- Se desmiente oficialmente la noticia sobre supuestos atentados cometidos durante los días últimos, contra oficiales del Ejército rumano. -- EFE.

Bucarest, 3. -- El General Rodenco Codreanu ha sido nombrado Alcalde de Bucarest, Fue el último Prefecto de Policía bajo el régimen del Rey Carol, según comunicado la D. N. B. -- EFE.

Bucarest, 3. -- El último comunicado oficial acerca de la situación del país, indica que reina la calma en todo el territorio rumano. Durante las últimas veinticuatro horas no se han registrado encuentros o choques en ninguna parte.

Comunica además que hasta la fecha han sido detenidos en Bucarest 2.868 personas, que tomaron parte en los sucesos del 21 al 23 de enero. Algunas de estas personas han sido puestas en libertad, de forma que actualmente no hay en Bucarest más de 2.257 detenidos.

En provincias se eleva a 2.766 el número de personas detenidas.

La cantidad de armas ocupadas ha aumentado sensiblemente en el curso de los últimos días. -- EFE.

Bucarest, 3. -- El nuevo Ministro de Alemania ha presentado hoy sus cartas credenciales al Rey Miguel.

A la ceremonia asistieron el General Antonescu, altos funcionarios de la Legación alemana y otras personalidades.

El Rey Miguel retuvo a almorzar al nuevo Ministro alemán y demás miembros de la legación. -- EFE.

Bucarest, 3. -- El nuevo Ministro de Alemania, durante la presentación de sus cartas credenciales al Rey Miguel pronunció un breve discurso, en el que declaró que haría todo lo posible para incrementar y desarrollar aún más las relaciones amistosas entre estos dos países y para fomentar la reconstrucción de la Rumania nacional, aliada del Reich.

En su respuesta, el Rey Miguel, dijo entre otras cosas:

Podéis estar seguro, señor ministro, de nuestra asistencia y apoyo sincero para el mejor desempeño de vuestra labor. El Gobierno os dará también toda clase de facilidades. -- EFE.

Willkie

NO DIRA CUANDO LLEGA A

NORTEAMERICA

SU VISITA A LOS REYES

Londres, 3. -- Después de haber visitado los barrios dañados de Liver-

pool y Manchester, Willkie ha declarado a los periodistas que mañana visitará a los Reyes de Inglaterra. -- EFE.

UN CONSEJO PREVISOR

Londres, 3. -- Refiriéndose a las numerosas personas con quienes ha tenido ocasión de hablar, Willkie, ha manifestado a los periodistas que había encontrado al pueblo inglés muy unido y con una gran moral.

Añadió que el Gobierno le había rogado, para su propia seguridad que no revelara la fecha de su llegada a los Estados Unidos. -- EFE.

LA POLITICA INTERIOR DE FRANCIA

POR PRIMERA VEZ SE

REUNEN LOS SINDICATOS FRANCESES

París, 3. -- Por primera vez desde el armisticio, los Sindicatos franceses han celebrado una Asamblea, en la que se han firmado las siguientes resoluciones:

Primera: Rectificación de la política reaccionaria dirigida contra los obreros.

Segunda: Libertad de todos los trabajadores detenidos por haber sostenido una actitud contraria a la guerra.

Tercera: Política de colaboración europea, basada en un acercamiento franco-alemán. -- EFE.

lidad de que se efectúe una sensible cooperación real con Alemania. -- EFE

París, 3. -- Se anuncia que el Almirante Darland ha celebrado una larga entrevista en el Hotel Madisnot con Pierre Laval.

En dicha entrevista se trató de cuestiones generales de la política francesa. -- EFE.

Vichy, 3. -- El Mariscal Petain ha decidido que las sesiones del Consejo Nacional se celebren en Lyon.

La solemne apertura de la sesión se verificará en el curso del corriente mes. -- EFE.

Ginebra, 3. -- El Almirante Darland ha salido para París, con objeto de conferenciar con la autoridades alemanas de ocupación, según comunican de Vichy. -- EFE.

Vichy, 3. -- Se declara oficialmente que el Ministro de Marina, Almirante Darland, ha salido en dirección a París. -- EFE.

Las indias holandesas

NIEGAN SU COOPERACION A LA POLITICA JAPONESA

Tokio, 3. -- Han causado sensación las informaciones procedentes de Londres según las cuales el Gobierno holandés constituido en Londres, había encargado a su Embajador en Tokio, General Palts, comunicara al Gobierno japonés, que el holandés, por el representado, no colaboraría en el nuevo orden del Asia oriental, bajo la dirección del Japón.

Los periódicos comentan el hecho, que hasta la fecha no habían tenido

ninguna noticia acerca de esta decisión.

El "Yomiuri Simbun" pone de relieve con el mismo motivo, que la formación de los estados nuevos en el Oriente, ha sido una necesidad prevista por el Japón.

Manchukuo, China, Thailandia e Indochina francesa han declarado que están dispuestos a colaborar. Solamente las Indias holandesas se han negado a esta cooperación, según lo

En Gibraltar hay temores DE UN GRAN BOMBARDEO

Algeciras, 3. -- En Gibraltar se temen nuevos bombardeos por parte de la aviación, y al efecto la "Gaceta Oficial", en su número de ayer, avisa al vecindario para que adopte precauciones contra las bombas incendiarias. Se ha ordenado que los habitantes de todas las casas ocupadas se provean de cubos llenos de arena para lo que es idversos lugares de la población se amontonan esos artículos a fin de que se recojan. Dos cubos de arena han de colocarse en cada edificio en su parte más alta y otros dos en la baja, según rezan las instrucciones que se han facilitado. Además, el vecindario deberá informarse dónde están situadas las bocas de riego más cercana para poder utilizarlas en caso necesario. Todo aquel que lo desee podrá inscribirse como vigilante, debiendo hacer su presentación seguidamente para recibir instrucciones sobre el manejo de bombas contra incendios. -- CIFRA.

confirmó recientemente el Director General de Hacienda para la referida colonia. Esta actitud negativa, se debe sin duda, a la actitud de Inglaterra en el Extremo Oriente. -- EFE

APOLO

CARTELERA PARA HOY

Sesión continua de 5,30 a 12

¡Cuarto día de enorme éxito!

UFILMS presenta la gran superproducción Nacional,

MARIANELA

Por MARY CARRILLO y JULIO PEÑA.

Apta para menores de 14 años

TINTAS Y CREMAS PARA EL CALZADO

De los mejores fabricantes.

"Perfumería Vicente Martínez"

Puente de la Almina, 6.

Cayetano de la Vega Díaz

Médico OCULISTA

Ex-Ayudante del Dr. Carreras Reanuda su consulta en:

CEUTA: de 10 y media a 1, Falangé Española 70. Tlf. 417

TETUAN de 4 a 6 y media: Martes, Jueves y Sábados, Sidi Mandri 11. Tlf. 477

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscríbase en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A

ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD

Plaza del Centenario, 6 SAN SEBASTIAN

ANUNCIOS BREVES

COMPRO máquina de escribir. Razón: Estanco Frente Correos.

CLASES particulares. Ingreso 1.ª Enseñanza y labores. Falange Española, 49-2.º

MAQUINAS escribi, compro carro grande o portatil. Sánchez. Falange, 23. Teléfono 242.

FAJAS ortopédicas abdominales herniarias estomacales apendicitis. Recinto Sur, 5.

NOTAS DEPORTIVAS

La tercera división de Liga

El Onuba en su campo derrota a un Ceuta incompleto

CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	P.	E.	F.	C.	P.
Ceuta	5	4	0	1	14	10	8
Onuba	5	3	1	1	14	5	7
Badajoz	5	2	3	0	9	15	4
Balompédica	5	1	0	4	8	17	2

Desconocíamos al público de Huelva. Algo habíamos oído, pero nunca creímos lo que se nos decía, pero el pasado domingo, tuvimos ocasión de comprobar en el Velódromo, la pasión ciega de una gran cantidad de "hinchas" onubenses, que van al campo solo a ver ganar a su equipo, y a un inmenso gentío que se congratula en animar, aplaudir y ovacionar a sus elementos cuando estos utilizan violencias incalificables contra sus adversarios.

Nosotros creemos que el balompie es otra cosa muy diferente; un juego entre caballeros, duro si se quiere, pero limpio, nunca un juego violento y sucio; comprendemos la pasión que se siente por un equipo, pero nunca que esta llegue al extremo de no ver más faltas que las que cometen los jugadores adversarios, ni más juego que el desarrollado por su once favorito, ni más árbitro que el que ellos se forjan.

Al Ceuta, en realidad puede concebirse como campeón de su grupo; tan solo la Balompédica, en último partido de la primera fase, tiene que enfrentarse en el campo ceutí, donde los merengues tienen tres factores a su favor; mejores elementos, campo y público.

Con los ocho puntos que tiene actualmente y dos que consigan en el próximo partido en Ceuta, reúnen los necesarios para clasificarse, lo que quiere decir, que no les importaban gran cosa la pérdida de estos dos puntos, del pasado domingo, por lo que presentó a un equipo incompleto. Los muchachos ceutíes fueron inferiores en la mayor parte del encuentro, al conjunto onubense. Los de Huelva jugaron mejor; más entusiasmo, más técnica, más compenetración y ello les dio la victoria, una victoria justa que

nadie les niega; pero no supieron vencer noblemente; con tres tantos a cero, emplearon juego sucio y violento, cuando el once ceutí desarrollaba un mal juego pero limpio. No se contentaron con ese triunfo, que caso de vencer al Badajoz en el campo del Onuba y de perder por una de esas casualidades el Ceuta en el suyo el próximo domingo, los clasificaría para la segunda fase, fueron a la siega de tobillos a partir del tercer tanto a su favor y lesionaron a varios jugadores del cuadro ceutí.

El árbitro no hizo un buen partido, pero se mostró enérgico con plena autoridad en sus fallos y cuando después de varias amonestaciones expulsó del campo al medio izquierdista Ferrnando, los insultos que se le dijeron fueron muy fuertes, y de no estar el campo rodeado de fuerza pública, quién sabe lo que hubiera sucedido.

En uno de los palcos del Velódromo presenciaron el partido el presidente del Onuba señor Estefanía y el delegado de la Nacional señor Cárcer. Ellos, principalmente el delegado de la Nacional, habrá podido observar con su criterio ecuaníme; la veracidad de nuestras manifestaciones y hasta qué grado de poco deportivismo, demostró la afición onubense, que trató, no solo al árbitro, sino a los jugadores del Ceuta, con manifiesta agresividad exteriorizada en sus palabras.

El partido lo ganó el Onuba, pero ¿de qué forma, señores! Eso, francamente no es fútbol ni practicar un noble deporte.

Y con esto creemos ya hemos dicho bastante: en el primer tiempo marcaron Palencia, Santos, Morita, del Onuba y Goicochea del Ceuta, y en el segundo Palencia.

Los equipos formaron así:

Ceuta Sport: Zamorita; Perico, Cernuda; Oramas, Cheché, Gonzalvo; Abad, Ferrer, Goicochea, Melul, Ferrer.

R. Onuba: Faustino; Tasero, Graño; Fernando, Pacheco, Aurelio; Santos, Carreño, Palencia, Morita, Pitiello.

CHE.

El encuentro del domingo en el Estadio Municipal

Poco espacio merece el partido celebrado el domingo en nuestro campo de deportes entre afriquistas y tetuaníes. Bien es verdad que lo desapacible del tiempo tuvo en parte la culpa de que aquel resultado, mediocre, ya que junto con la apatía de los veintidos jugadores no pudimos ver nada digno de poderse reseñar.

Vencieron los tetuaníes por dos a uno y, en el transcurso de la lucha, pudimos apreciar que pudo también haber tenido un resultado en contra, si el enemigo, no hubiese sido el Africa de ayer. Otro cualquier equipo de la segunda categoría, pudo haber conseguido frente al once de la vecina plaza, un resultado de varios tantos a su favor.

Nosotros que sentimos cierta simpatía por los equipos de Marruecos, no quisieramos hablar de esta forma, pero debemos de proporcionar al aficionado lo que se merece, por lo menos, a esos contados espectadores que el domingo se desplazaron al Estadio, deseosos de

presenciar algo agradable.

Dicho esto, poco nos queda ya que decir, pero si queremos destacar, que tanto directivos como jugadores del histórico conjunto afriquista, deben poner cuanto antes, el mejor remedio posible, con objeto de que no sufra estos contratiempos que vienen a perjudicarles enormemente.

Los primeros momentos del encuentro fueron buenos. Ambos onces luchaban por hacernos pasar una tarde distraída, pero poco a poco fueron flaqueando, permitiendo que el fuerte viento que hacía, venciera la resistencia de ambos onces.

El viento en contra de los locales, dió como consecuencia un embotellamiento, que no se tradujo en gran número de tantos, porque los forasteros no estuvieron a la altura que otras ve-

ces les hemos visto. Casi todas las pelotas las dirigían con mala trayectoria y sin realizar un buen juego; un balón que fué al marco de Alvarez, lazando por Bernal, se transformó en el primer tanto de los tetuaníes, llegando con uno a cero al final del primer tiempo.

En el segundo, continuó en idéntica forma, excepción de que los dominados fueran ahora los de Tetuán, debido como anteriormente comentamos, al viento.

El Africa fué castigado con un saque de esquina a los pocos minutos de comenzado el segundo tiempo, y los forasteros lo aprovecharon para marcar nuevamente a su favor.

Solo faltaban unos minutos para finalizar el partido, y en una arrancada de los locales, Ferrnando se encargó de apuntarse el gol del honor, para los de casa.

Migueloncho.

FUTBOL MODESTO

En el Llano de la Estación, tuvo lugar el pasado domingo un encuentro amistoso, entre los equipos modestos de la localidad Racing Club y Athletic.

El triunfo alcanzó una vez más, a los chicos del Racing, que tras el magnífico juego que desarrollaron; lograron obtener un 5 a 0 rotundo.

Los atléticos, a pesar de su esfuerzo no consiguieron traspasar la meta contraria, valientemente defendida.

Según nos hemos enterado, varios señores, algunos de nuestra ciudad piensan hacerse cargo del Racing, en donde actúan, verdaderos destellos de la inagotable cantera ceutí. Felicitemos a los chicos racingistas por su nuevo triunfo.

POR LA TELEGRAFIA SIN HILOS

Gran rotativo El Faro. -- Ceuta

Llegado domingo tarde Bilbao sin novedad. Esperábame "nesca" llegado avión pasado tarde formidable Casilla. Informado resultado Huelva no me sorprendió, esperábalo, por ello no di impresión. Alineación yo insinuaba tampoco hubiera ganado. De todas formas Ceuta campeón. Veticinio próximo domingo, jugando titulares equipo merengue, Balona sucumbirá empuje bravos muchachos blanca camiseta. Ceuta próxima competición liga hará la segunda división. Afectos todos.

Gaintchurizqueta.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los Detallistas del Gremio de Comestibles (Ultramarinos, Comestibles y Abacerías), que mañana día 4 del actual deberán pasarse por estas Oficinas de 9 a 1 horas.

Ceuta, 3 de febrero de 1941.

EL PRESIDENTE

Academia Navarro

Alfau 7. - Teléfono 606

Preparación para el Examen de Estado Convocatoria en Julio. Clase 1.º de Febrero.

Bachiller a cargo de Licenciados facultados para dar la suficiencia final de curso según O. M. del 7 de Diciembre de 1939 (B. O. del 14)

JACINTO GABIZON

MEDICO

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS

JAUDENES, 27

TELEFONO, 285

Consulta de 4 a 6 y de 7 a 8

BARACHOL

Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación.

ENSANCHE DE LA Calle Camoens

DESDE que se tiró la casa que había esquina a la Plaza de Ruiz, que fué conocida durante muchos años por el "Tapón de la calle Camoens"; una paralización completa se observó, y parecía como si ya no hubiera de continuar el ensanche tan necesario en aquel céntrico lugar.

Sin embargo, no solo no había paralización, si no que se laboraba con intensidad para continuar los derribos, y de nuevo vuelven a ponerse en marcha las expropiaciones, a las que seguirán seguramente en plazo breve las demoliciones de otras fincas.

Por lo pronto, días pasados se firmó ante notario en el Palacio Municipal la expropiación de la casa número 15 de la calle Camoens, propiedad de los Herederos de don José Alvarez Sanz, satisfaciendo en el acto el valor en que había sido apreciada.

Como saben nuestros lectores, es la casa que actualmente ocupa Auxilio Social, y su derribo se iniciará tan pronto como esta benéfica institución haya encontrado local en que poderse instalar con las comodidades necesarias para el desempeño de su delicada misión.

Por lo visto, la gestión para la expropiación de la finca número 13, propiedad de la familia Martínez Mérida debe ser más laboriosa, pues hasta ahora no se ha llegado a un acuerdo, pero es de esperar que teniendo en cuenta el gran bien que se ha de proporcionar a la belleza de nuestra población, por la que todos los buenos ceutíes estamos interesados, las dificultades que puedan haber pronto se allanarán, y en un día muy próximo al igual que hoy hacemos con la de los herederos de don José Alvarez Sanz, podremos hacer con la de propiedad de la familia Martínez Mérida, dando a conocer a nuestros lectores, que llegados a un acuerdo propietarios y Ayuntamiento, se ha firmado la escritura de expropiación a favor del primero.

Que sea así, es el deseo de todos los ceutíes.

PERDIDA

En el trayecto del Parque de Automovilismo a la Plaza de Africa, se ha perdido un tapón de coche con un llavero y varias llaves.

Se gratificará a quien lo entregue en el mostrador del Bar Hispania.

SE VENDE

El magnífico chalet Arango y terrenos sito en la carretera de la Puntilla. Informes: Agustina de Aragón 2 3.º.

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE CEUTA

SUBASTA

Se celebrará en la segunda quincena del presente mes de Febrero, subasta pública de las alhajas, ropas y efectos vencidos reglamentariamente el 31 de Enero del año en curso; anunciándose con la debida antelación los días en que se celebrará como asimismo en los que serán expuestos los mencionados, alhajas, ropas y efectos.
Ceuta, a 1 de Febrero de 1941.
La Dirección.

Noticias varias

DE REGRESO

Ayer llegaron de una excursión a la Zona del Protectorado los jóvenes deportistas, don Enrique Gerrú, don Luis Salas, don Francisco Velasco y don Diego Traverso.

Les damos la bienvenida.

BAUTIZO

El pasado domingo, recibió las aguas bautismales, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, un precioso niño, hijo del Teniente de La Legión don José Smolkas y de su esposa doña Concha Clares.

Al cristiano se le dió el nombre de José Salvador, siendo apadrinado por el comerciante de nuestra ciudad don Ginés Pagán y señora.

Ofrecemos a los felices padres nuestra sincera felicitación.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados ayer, 9 defunciones, 0, matrimonios, 0

CLINICA DE URGENCIA

Por los facultativos de este Centro, fueron asistidas ayer las siguientes personas:

Claro Vertad, natural de Tetuán, de 26 años de edad, con domicilio en calle N, número 16, (Jadú), de cólico hepático, leve; Juan Muñoz, natural del Valle de erosión rodilla izquierda, leve; Abeslam Ben Hamed, natural de Ceuta, con domicilio en el Príncipe, de herida contusa en el dedo índice derecho leve; Rodolfo Castell, natural de La Línea, de 18 años de edad, con domicilio en Cuesta de Otero, número 1, de herida en el dedo segundo de la mano izquierda, leve; María García, natural de Ceuta, de 10 años de edad, con domicilio en el Foso de San Felipe 8, de herida contusa en la región frontal, leve; y Teresa Peña, con domicilio en la Cuesta de Otero 16, de luxación del maxilar

DENUNCIAS

En la Comisaría de Investigación y Vigilancia se tramitaron ayer las siguientes denuncias: De Francisco Moreno Lobo, al cual le han sustraído un saco conteniendo varios efectos; de

MONTE DE PIEDAD Y

Caja de Ahorros de Ceuta

El pasado día 30 se celebró Junta de Gobierno, bajo la presidencia del Excmo. Sr. General Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos y con asistencia de los vocales Excmos. Sr. Jefe del Cuerpo de Intendencia, Itmos. señores Jefe del Cuerpo de Intervenciones Militares, Alcalde de la ciudad, Vicario Capitul de la Diócesis, Delegado del Trabajo, don Nicolás Jiménez Olmedo, don José Fernández Verdú, don José Rodríguez Martín Fernández, don Remigio González Lozana, don Manuel Martínez Tonda, don Rafael López López, don Manuel Díaz Muriel, don José Ibáñez Canto y don Francisco Ruiz Medina.

Fué leída la memoria correspondiente al Ejercicio 1940, que mereció los más cálidos elogios de todos los asistentes.

Intervinieron después varios señores de los que componen la Junta de Gobierno, para expresar iniciativas que pudieran redundar en beneficio de la marcha marcadamente progresiva de la institución, todas las cuales merecieron la mayor atención y fueron tomadas en consideración.

Antes de ser levantada la sesión, por iniciativa del Excmo. señor General Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos que la había presidido, se concedió un voto de gracias a la Junta de Patronos que con tanta asiduidad ha asistido a todas las reuniones para coadyuvar a la buena marcha de la entidad, así como también, para el señor Director que con tanto acierto ha sabido dar la orientación debida a los asuntos que hubieron de tramitarse durante el pasado ejercicio.

Sobre lo tratado en la Junta, de grandísimo interés y digno de ser conocido por el pueblo de Ceuta, nos ocuparemos dentro de breves días en que daremos conocimiento del movimiento tenido por la benéfica institución, que como podrá apreciarse, ha sabido dar cumplimiento exacto a los elevados fines para los cuales fué creada.

TETUAN

LLEGADA DE S. E. EL SECRETARIO GENERAL DE LA ALTA COMISARIA

En la tarde del domingo y procedente de Madrid, via Ceuta llegó a nuestra ciudad el Excmo. señor Secretario General de la Alta Comisaría.

Al muelle acudieron a recibirle autoridades y personalidades de Tetuán y Ceuta, empujando seguidamente el regreso a la capital del Protectorado.

S. E. al que, según anunciamos en su día, le ha sido concedido el premio "Francisco Franco" por su magnífico libro "Marruecos" fué visitado en el día de ayer por numerosísimas personas quienes le testimoniaron su mas cordial felicitación por la merecida y preciada recompensa.

Nuestro respetuoso saludo de bienvenida, reiterándole EL FARO su mas sincera y cordial felicitación.

EL DOMINGO EN EL TEATRO NACIONAL

A las doce de la mañana se celebró en el Teatro Nacional, la gran sesión cinematográfica, de gala, cuya organización estuvo a cargo de la Jefatura Provincial del Movimiento. La sala aparecía magníficamente adornada con banderas nacionales y del Movimiento así como las de los países amigos. En los palcos se encontraban las autoridades de la plaza, registrándose un lleno en las demás localidades.

A las doce llegó S. E. el Alto Comisario, acompañado de sus ayudantes. Fué recibido a los acordes del Himno nacional mientras el público permanece en pie, con el brazo a zado.

Fueron proyectados varios interesantísimos documentales italianos, de soberbia técnica y calidad artística, y por último el emocionante reportaje

Servando Martín Martín por amenazas a un guardia Municipal; contra Milde Ben Mohamed A cazar por sustracción de 50 pesetas, a Mina Bent Ores Makinase; de María Parrá Torres por sustracción de 25 pesetas; de Enrique Lagera Ponce por sustracción de una cartera conteniendo 90 pesetas; de Paulino González Castellanos, por venta de carne de cerdo a precios abusivos; otra de Miguel Cuesta Fernández, por estafa de 20 pesetas; otra denuncia de José Dominguez Gomez, por que dice le han sustraído un cobertor valorado en 150 pesetas; de Anano Bentz Amard Mustafa por amenazas y por último otra presentada por Rafael Oriva Ruiz en la cual hace constar le han sustraído 1.700 pesetas.

TELEGRAFOS

350 plazas de Celadores de Telegrafos; edad de 18 a 30 años sueldo 3.500 pesetas. 850 plazas de Repartidores de Telegrafos; edad de 14 a 18 años, sueldo 2.700 pesetas Informes, presentación de instancias y programa en la AGENCIA RAMOS, Cervantes 17 (junto al Instituto.)

AGENCIA RAMOS. Obtención de toda clase de documentos, para Marruecos y España

JUAN TRUJILLO SANTOS

Riñón - Vías urinarias

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 12 a 14

Isabel Cabral, 7.

Teléfono, 745

TRES DEBERES DEL PATRONO:

- 1.-Justicia Social.
- 2.-Caridad cristiana.
- 3.-Obediencia a la Ley.

REDUCIDOS A UNO:

Pagar las cuotas de los Seguros Sociales (Accidentes del Trabajo, Maternidad, Vejez y Subsidio Familiar.)

Delegación del Instituto Nacional de Previsión: Canalejas, 3.



EL SEÑOR

Don Julián Aldazabal y Ceberio

Ex-delegado de la C. N. S. y ex-concejal del Ayuntamiento de Ceuta

R. I. P. A.

Falleció en Málaga el día 20 de Enero de 1941, a los 52 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

Su desconsolada esposa, doña Obdulia Remen tería; madre doña Felipa Ceberio, viuda de Matias Aldazabal; hermanos doña Sabina, doña Cristina, doña Fidela, doña Dolores, doña Jesusa, doña Susana, don José Luis Aldazabal; hermanos políticos don Domingo Goiriena, don Martín Lecue y don Narciso Güenechea, tío don Rufino Aldazabal; sobrinos, primos y demás parientes.

SUPPLICAN a sus amigos asistan a las misas que por su eterno descanso, se celebrarán en la Capilla del Carmen, de Castillejos, desde el día 6, hasta el 14 inclusive, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

de las operaciones de guerra en Libia. Al terminar cada una de las películas mencionadas, el público aplaudió con verdadera simpatía.

Terminado el acto, fueron interpretados los Himnos Nacional y del Movimiento, los de Italia y Alemania, escuchados disciplinadamente por la numerosa concurrencia, en posición de saludo.

ASCENSO

Ha sido ascendido al empleo de Coronel, don José Montaner Canet, que durante bastante tiempo mandó el Grupo de Regulares de Tetuán núm. 1 y persona conocida y querida en esta ciudad.

A las muchas felicitaciones que el nuevo Coronel está recibiendo unimos la nuestra mas sincera, deseándole muchos y merecidos éxitos en su nuevo empleo.

COMENTARIO DEPORTIVO

Una victoria del Athletic, (lease Tetuán S. C.), en Ceuta y una derrota del Español en Tánger. Tal ha sido las marcas del pasado domingo para el futbol local, sin que ello quiera decir nada sobre la forma de uno u otro equipo. Otras veces, el derrotado ha sido el Athletic y el victorioso, el Español. Viene esto a cuento de ciertos rumores todavía no desvanecidos del todo, sobre un posible encuentro entre los roji-blancos y los azul-granas, que de ser cierto, pondría al rojo vivo el entusiasmo de la afición futbolística local.

Para que el futbol de Tetuán alcance auge y cuente con partidarios, es preciso, de todo punto, que haya dos equipos fuertes, rivales, en noble rivalidad. Y las frecuentes alternativas tanto del Español como del Athletic, ya victoriosos, ya derrotados, vienen a equiparar a los dos conjuntos locales, en un plano de muy aproximada igualdad. Es por ello que aún confiamos en ver un partido pletórico de emoción esta temporada, y como nosotros, lo espera el público, dispuesto a colocar en las taquillas de la Hípica el consabido cartelito.....

**Delegación de Fomento
SERVICIO CENTRAL**

AVISO

Declarada desierta en primera su basta la adjudicación de las obras de ejecución NUEVO PROYECTO DE DELEGACION DE FOMENTO en Tetuán, se procede a la adjudicación de las mismas en segunda subasta por su presupuesto de contrata de 1.133.197'35 pesetas, que tendrá lugar simultáneamente en el Servicio Central de esta Delegación y en los de Construcciones Oficiales de la Región Oriental y Occidental, a las DOCE horas y TREINTA minutos del próximo día VEINTE DE FEBRERO del corriente año.

El Proyecto completo, Pliegos de Condiciones, presupuestos y cuantos datos se refieren a la obra se encontrarán a disposición de quienes deseen examinarlos en los Servicios anteriormente citados durante los días y horas hábiles de oficina.

Tetuán 30 de enero de 1941.
El Delegado, Arturo Laclaustra. — Rubricado.

No pida
una bombilla cualquiera
exija

para
MAXIMA LUZ
con un
MINIMO de GASTO

SERVICIO DE PUBLICIDAD - FERNANFLOR, 6 - MADRID

**FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONA-
LISTA Y DE LAS J. O. N. S.**

Sección Femenina

La camarada Luisa García Ramirez, procedente de Córdoba, pasará por esta Delegación Provincial de la Sección Femenina, Departamento de Personal a fin de hacerle entrega de su carnet que a tal efecto nos ha sido enviado por aquella Provincia.

Hospital Militar de Larache

ANUNCIO

Hasta las diez horas del día 17 del mes de Febrero se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo cuyo detalle se halla expuesto en las tabillas anunciadoras en sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache 23 de Enero de 1941.
Por la Junta Económica
El Teniente Secretario
Angel Perea.—Rubricado
V.º B.º
El Presidente
Isidro Muñoz.—Rubricado

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

A disposición de quien acredite ser su dueño se encuentra en la Oficina de Policía Urbana un zapatito de niño encontrado en la vía pública.

Tetuán 3 de Febrero de 1941.
El Secretario. — R. Añino.

Anuncie en **EL FARO**

PASTELES NITROCELULOSA PARA MARROQUIN
FABRICADOS POR
MAGIN ALFONSO. PEDRALBES NUMERO 2 BARCELONA


**ALTA CALIDAD
SUPREMO DENTIFRICO**

Representante para Marruecos: **EDUARDO OLLETA**
Apartados de Correo 103 - Tetuán

Información de España

CARTAGENA, 3. — Han entrado en este puerto el "Castillo Simancas" con ciento diez toneladas de bacalao y el "Monte Altube" con 260 de azúcar.

La descarga de ambos barcos ha comenzado inmediatamente. —CIFRA.

SALAMANCA, 3. — La Fiscalía de Tasas ha impuesto diferentes sanciones por infracción de las disposiciones dictadas en materia de abastos.

Uno de los infractores ha sido condenado además a trescientos días en un Batallón disciplinario. — CIFRA.

VALENCIA, 3. — La Delegación provincial sindical se reunió por primera vez en Consejo, asistiendo todos los Delegados de la provincia.

Se dió cuenta de la labor realizada y del programa a seguir en lo sucesivo. Se puso de relieve el número de afiliados a la C. N. S. que es en esta provincia de 175.000.

Se trató entre otras cosas de la organización de las Delegaciones políticas agraria, Secretaria de organización, asesoría jurídica.

Como final el Jefe provincial del Movimiento pronunció una importante conferencia.

Los Delegados provinciales han salido para sus respectivas demarcaciones. — CIFRA.

LERIDA, 3. — El Ministro de Agricultura, que se encuentra en esta ciudad ha estado visitando el Mataró, donde examinó las instalaciones y donde fué informado de todos los detalles interesantes.

Lo mismo que a su llegada fué recibido por las autoridades y Jerarquías del Movimiento. Poco después regresó a Madrid. — CIFRA.

MADRID, 3. — El Comité Nacional del séptimo congreso de Cristo Rey, que había de celebrarse en Zaragoza en septiembre de 1941, ha tomado el acuerdo, bajo la presidencia del Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de Zaragoza, de diferir la celebración del mismo, para época más propicia. — CIFRA.

BARCELONA, 3. — El frío se deja sentir nuevamente en esta ciudad. A media mañana llovía, aunque con poca intensidad y el agua se helaba a los pocos momentos de caer.

Según el servicio meteorológico, ello se debe a la violencia de los temporales existentes desde Cabo Ortegal hasta Valencia. Noticias recibidas de la zona Pirenaica afirman que ha nevado con bastante abundancia y que la nieve alcanza una altura de diez centímetros. La temperatura oscila entre 11 y 13 grados bajo cero. — CIFRA.

Información del Extranjero

ROMA, 3. — En los medios italianos competentes se califican de ridículos y grotescos los rumores difundidos por una Agencia americana, según los cuales, Italia tenía la intención de proceder a la evacuación de sus colonias. — EFE.

LONDRES, 3. — Un avión alemán ha bombardeado un barrio de la región londinense donde sufrieron destroz algunas viviendas y hubo un muerto.

Otros aparatos franquearon las costas inglesas a través de las nubes y atacaron diversos puntos, sin causar daños de importancia, salvo en una ciudad del litoral Sudeste, donde se señalan destrucciones en varios edificios. — EFE.

LONDRES, 3. — A primera hora de la mañana, Wilkie ha visitado los barrios de Liverpool, bombardeados por la aviación alemana. En el Ayuntamiento fué recibido por el Alcalde.

Wilkie declaró que su visita a las regiones industriales, tiene por finalidad conocer los métodos británicos de producción y organización en los condados afectados por la guerra.

El huésped norteamericano visitó la Catedral, que se construye y cuyos trabajos no han sido interrumpidos durante la guerra y dijo a los periodistas: "Esta continuación de los trabajos es impresionante. Esto es digno de admiración." — EFE.

LONDRES, 3. — El Ministro de Comunicaciones se encuentra enfermo de cuidado. Esta mañana se informa que el Ministro ha pasado bien la noche.

El Ministro cuenta sesenta y un año de edad y se encuentra enfermo desde hace seis meses. — EFE.

BERLIN, 3. — Se sabe que esta mañana un "Stuka" ha atacado en la costa oriental inglesa a un mercante de diez mil toneladas que resultó alcanzado en varias partes, por bombas de mediano calibre. El buque se hundió poco después. — EFE.

BERLIN, 3. — Se ha abierto una suscripción para comprar casas a los soldados alemanes que se encuentran en Noruega. La suscripción ha sido organizada por el Partido nacional-socialista. El Führer la encabeza con un millón de marcos. La cifra recaudada asciende en total a varios millones. — EFE.

NUEVA YORK, 3. — El "Daily News" anuncia que la Duquesa de

Windsor, acaba de someterse en un Instituto de Belleza a una operación de cirugía estética, con objeto de hacer desaparecer unas berrugas de la piel.

La operación ha tenido feliz resultado, al menos por el momento, y la Duquesa se encuentra muy satisfecha con sus cuarenta y cinco años de edad. — EFE.

OTAWA, 3. — El Ministro de Municiones ha declarado que la producción de explosivos en el Canadá durante 1941, debe aproximarse al total de la producción durante toda la última guerra mundial. Canadá tiene actualmente más material de producción que el que en realidad fabricó en 1918. — EFE.

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 3. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras las siguientes disposiciones:

Industria y Comercio. Decreto sobre transformación del "Castillo de Olmedo", en buque cablero.

Decreto por el que se autoriza la transformación del transatlántico "Habana", en buque de carga.

Educación Nacional. Decreto por el que se declara monumento histórico artístico, el Palacio de la Virreina, sito en la Rambla de las Flores de Barcelona.

Otro declarando monumento artístico, la Colegiata de Lorca (Murcia.)

Otro por el que se deja en suspenso las obras para ejecución del proyecto aprobado para el edificio del Banco de España, en Santiago de Compostela.

Obras Públicas. Orden por la que se autoriza la ejecución mediante subasta de las obras de trozo segundo del Canal de Macia-Piconea de Valladolid.

Justicia. Decreto por el que se concede la medalla penitenciaria de oro a doña María Luisa Blanco Cano, Jefe Superior de tercera clase del Cuerpo de prisiones. — CIFRA.

Anuncie en **EL FARO**

ANOCHHE EN EL CERVANTES

Compañía Paca Romero
«La Morita»

Ayer hizo su presentación en el hermoso salón del Cervantes, Paca Romero (La Morita), indiscutible estrella cañí con su gran compañía de Comedietas de Estampas Hispano-Sud-Americanas y con el estreno de la comedia "DE BROADWAY A ESPAÑA."

En la función de tarde, asistió S. A. I. el Jalifa, acompañado de Su Excelencia el Gran Visir y séquito, siendo recibido a los acordes del Himno Jalifiano, y todo el público en pie brazo extendido, le ofrecía homenaje de saludo y respeto.

Es la compañía que bajo la dirección de Paca Romero se presentó ayer en el Coliseo de la calle Padilla un gran conjunto en el que brillan con luz propia, varias estrellas de indiscutible magnitud.

Figura en primer lugar Paca Romero (La Morita) que en sus diversas actuaciones mereció el cálido aplauso del público.

Gaby-Ubilla, la bella y simpática estrella Sudamericana, cautivó al gran público que llenaba el teatro, con sus formidables creaciones de canciones exóticas, entre las que mereció los honores de la repetición "Allá en el rancho Grande".

Las ovaciones que se le tributaron por gran artista, y por bonita, la obligaron a dirigir al auditorio, sentidas palabras de agradecimiento.

Formidable Piruletz, que es indudablemente uno de los mejores caricatos de cuantos han desfilado por nuestros escenarios. Hizo reír de buena gana a todos y ensordecedores aplausos fueron el premio de su meritoria labor.

También fueron del agrado del público la pareja de baile Juli-Romero, en sus estilizados bailes de parquet, entre los que destacan excepcionalmente varios americanos. Se les aplaudió con entusiasmo.

Portela y Llorens, ases de la guitarra hawaliana, ejecutaron primorosamente varias partituras entre las que merecen especial mención algunos tangos argentinos y canciones chilenas.

Heredia, el afamado bailarín gitano, fué muy aplaudido en sus bailes flamencos.

Y por último, las seis formidables iris, estupendísimo cuerpo de baile, en el que no se sabe qué agrada más, si la estupendísima belleza de todas ellas, o su gracia pícarosa, en la danza, entusiasmaron de tal forma que los aplausos que se les dedicaron echaban humo.

Son muy bonitas y simpáticas las "irisadas" chiquillas.

Agradó igualmente mucho la orquesta Iberia que obtuvo sin disputa un resonante éxito.

Debido a compromisos en las fechas disponibles, no han podido actuar más que ayer en el Cervantes, pero, el espectáculo agradó tanto, que es muy posible que al regreso actúen nuevamente pues así lo ha solicitado del Emprerario don Antonio Delgado numeroso público.

UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

Precios económicos

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 42

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de Tetuán: Luneta 37

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

LA AVIACION ALEMANA CAUSA

grandes destrozos

en un campo de aviación inglés

ITALIANO

Roma, 3. — Comunicado del Alto mando del Ejército italiano:

"En el frente griego, se ha registrado actividad de nuestras patrullas y de artillería por ambas partes. Nuestros aviones han bombardeado las concentraciones de tropas.

En el Africa septentrional nuestros destacamentos aéreos han bombardeado con éxito columnas motorizadas británicas.

En Africa Oriental, continúan los combates encarnizados, entre Aborgat y Barent. Nuestra aviación ha continuado atacando con formidabl espíritu. Aviones procedentes del Oeste han volado sobre Cerdeña y han arrojado bombas y un torpedo contra el dique de un río. Otras bombas cayeron en pleno campo, sin causar víctimas ni daños.

Un avión enemigo fué alcanzado y obligado a descender por las baterías antiaéreas y sus tripulantes fueron hechos prisioneros.

Un monoplano enemigo vino a caer en las proximidades de Via Reggio. El piloto fué hecho prisionero. — EFE.

AMPLIACION AL PARTE ANTERIOR

Roma, 3. — Como ampliación al comunicado italiano se sabe de fuente oficial que la aviación alemana hundió a un barco de cuatro mil toneladas a la altura de Sollum y a dos más, uno de seis mil y otro de cuatro mil, en el frente de Tobruk.

Además fueron alcanzados por las bombas, dos de cinco mil toneladas y otro de diez mil. — EFE.

ALEMAN

Berlin, 3. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas alemanas:

"Las instalaciones industriales, de depósitos y ferrocarriles del Sudeste de Inglaterra, así como las bases aéreas enemigas, fueron atacadas ayer, con éxito, por nuestros aviones de bombardeo, que operaron en acciones aisladas. Varios aparatos enemigos fueron destruidos en un campo de aviación y se logró un blanco directo sobre un almacén.

Un mercante enemigo fué incendiado al Sur de Andland. Otro barco mercante fué alcanzado varias ve-

ces de lleno cuando se encontraba en ruta, a la altura del Sudeste de Narvich.

En la jornada de ayer fueron derribados tres aviones enemigos, uno de ellos en combate aéreo y otro por la defensa antiaérea.

El tercer aparato fué obligado a aterrizar en nuestro territorio. — EFE.

INGLES

Londres, 3. — Comunicado del Almirantazgo:

"En la mañana del domingo 2 de febrero, aviones navales, de nuestras fuerzas aéreas, realizaron un ataque contra uno de los principales centros de fuerza motriz en Alemania. Uno de nuestros aparatos no regresó de esta operación". — EFE.

Londres, 3. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad interior:

"Durante la mañana de hoy y en las primeras horas de la tarde se han registrado varios ataques aéreos efectuados por aviones enemigos aislados que volaron sobre la costa del Este y Sudeste.

Fueron lanzadas bombas en Londres y los distritos vecinos en la parte oriental de East Anglia y en el Condado de Kent. Hubo daños materiales y en una ciudad de Kent, resultaron muertas varias personas.

En un punto atacado se señala-

ron escasos daños y muy pocas víctimas.

Un avión enemigo de bombardeo fué derribado por nuestros cazas, frente a la costa del Condado de Essex." — EFE.

GRIEGO

Atenas, 3. — Comunicado del Alto mando del Ejército griego:

"Operaciones locales. Hicimos algunos prisioneros". — EFE.

Atenas, 3. — Comunicado del Ministerio de Seguridad Pública:

"Calma en el interior del país". — EFE.

JUEVES Y DOMINGOS

BAILE

En el hermoso salón del conocido establecimiento

VICENTINO

Compañía

Canariense -- Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de un Día, La Rifeña

CIGARILLOS: Elegantes, Deliciosos, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:

P. de Africa, 12 (bajo) Tl. 4-0-3

MOLINA, S. L.

Electricidad, juguetería, loza y cristal PAPELES PINTADOS

MUTUA DE CEUTA

Seguros, Accidentes Trabajo

LA MUTUALIDAD NO PERSIGUE LUCRO ALGUNO Y PROPORCIONA EL SEGURO POR SU JUSTO VALOR

TODO MUTUALISTA ES A LA VEZ ASEGURADO Y ASEGURADOR

LA MUTUALIDAD CUMPLE FIELMENTE EL FIN SOCIAL DEL SEGURO SIN LITIGAR

POR PROPIA CONVENIENCIA LOS MUTUALISTAS DEBEN PROPAGARLA

Oficinas: Tetuán. -- Plaza José Antonio 11. Ceuta. -- Falange Española 51.

Teléfonos: 2-1-0 Tetuán. 8-0-3 Ceuta.

Baeza Hermanos

Casa Central: CEUTA

Sucursales: en Tetuan y Larache

FERRETERIA Y MATERIALES DE CONSTRUCCION

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO -- CAMARAS FRIGORIFICAS -- AGUAS CARBONICAS Y JARABES --

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA MADR CASA CENTRAL EN MELILLA

EL FARO

AÑO VIII. Ceuta, Martes 4 de Febrero de 1941 Núm. 1957

Churchill HABLÁ A LOS obreros

Y les dice que se puede confiar aún EN LA VICTORIA

Nueva York, 3. — Desde Londres comunican que Churchill ha declarado en un discurso pronunciado ante los obreros de los astilleros de Ports mouth, que la aviación británica ha batido ya de forma decisiva a las fuerzas aéreas alemanas.

Añadió que Gran Bretaña puede confiar en la victoria final, después de la adhesión moral y de la ayuda que le prestan los Estados Unidos. Los amigos del otro lado del Océano tienen cada día un mayor interés en el resultado de la contienda.

Churchill, en este viaje a Portsmouth, realizado con objeto de inspeccionar las instalaciones del puerto castigadas por los aviones alemanes, era acompañado por el enviado especial de Roosevelt, Hopkins. — EFE.

Washington, 3. — En el momento

en que el Ministro de Marina, Knox, declaraba ante la Comisión de política extranjera del Senado, varios centenares de personas se presentaron ante el Capitolio, manifestándose contra la guerra. Un delegado del partido obrero, desde la escalera de honor, dirigió un discurso al gentío, con violentas críticas al proyecto de ley de ayuda a Inglaterra. — EFE.

ASESINADO EN PLENA CALLE...

Por entenderse con Chunkin

Shanghai, 3. — Ha sido asesinado en plena calle el Director del diario "Huin Pao" que mantenía relaciones con el Gobierno de Chunking. — EFE.

LA BANDA DE WATIZA

Tiene un encuentro con las tropas inglesas

Vanun, 3. (Frontera nordeste de la India). — En un encuentro librado entre los destacamentos de las tropas británicas y una fuerte banda formada por las tropas rusas de Watiza, registrado en la frontera noroeste, han sido muertos diez hombres de la banda. — EFE.

En NORTEAMERICA HA EMPEZADO LA DISCUSION DE LA AYUDA A INGLATERRA

Washington, 3. — Hoy comienza la Cámara de diputados a discutir el proyecto de ayuda a Gran Bretaña. Se cree que el proyecto podrá ser aprobado a fines del corriente mes, con las enmiendas presentadas. — EFE.

Nueva York, 3. — Según el "York Telegraph" es posible, si el Gobierno americano lo aprueba, que treinta y ocho buques que totalizan doscientos cincuenta mil toneladas, actualmente inmovilizados en los puertos de los Estados Unidos, sean utilizados en breve para transportar víveres a Gran Bretaña.

El diario añade que otros veinte barcos que se encuentran en puerto sudamericano es posible que sean también utilizados. — EFE.

Washington, 3. — En los medios gubernamentales se espera que el proyecto de ayuda a Inglaterra sea aprobado por la Cámara de representantes sin enmiendas importantes. Se cree que el debate comenzará el miércoles y que la votación se verificará el sábado.

La Comisión de Negocios Extranjeros del Senado, solicitará de nuevo declaraciones de los adversarios del proyecto. — EFE.

Tiempo probable: Continuarán la región cantábrica, al Sureste los chubascos, especialmente en Galicia. En toda España proseguirá el tiempo desapacible, con vientos racheados predominantes de la región del Sudoeste. Marejada en las costas del Norte y Mar Balear y Golfo de Cádiz.



Irlanda teme ser atacada

Y teme también que le falten los VIVERES

Dublin, 3. — El ministro de Abastecimientos de Irlanda ha manifestado que es posible que Irlanda tenga que defender en las próximas semanas o meses su libertad con las armas en la mano, bastante pesimista respecto al problema alimenticio, por estimar difícil que el actual volumen

de abastecimientos pueda mantenerse. Ante el temor de que el territorio del Eire sea atacado, se justifica la necesidad de actuación de la justicia militar habiéndose decretado la constitución de Tribunales militares, para que en caso de guerra condenen a la pena de muerte. — EFE.

Ultima Hora

BERLIN, 3. — El Führer Canciller ha recibido al Embajador del Japón, que se dispone a regresar a su país.

El nuevo Embajador, Osima, que ha salido ya del Japón, llegará probablemente la semana que viene. — EFE.

LISBOA, 3. — El Presidente Carmona, estuvo visitando la exposición del pintor español señor Vázquez Díaz. — EFE.

NUEVA YORK, 3. — El ministro británico para la dirección económica de la guerra, ha declarado en Leicester, que los ingleses vivirán, bien pronto, con grandes restricciones y entre grandes peligros, como jamás los conoció, hasta ahora, Inglaterra. Pero añadió, que él estaba convencido de que el pueblo inglés soportará los acontecimientos que sobrevengan con una sonrisa de orgullo y que los esfuerzos del adversario serán inútiles. — EFE.

CORTINA D'AMPEZZO, 3. — La patrulla militar finlandesa que participará en los campeonatos mundiales de esquí, ha llegado hoy a esta.

Esta noche ha llegado igualmente el equipo suizo compuesto de 37 hombres comprendiendo también una patrulla militar. De este modo, han llegado ya hasta esta noche a Cortina d'Ampezzo los equipos representativos de Italia, Alemania, Japón, Hungría, Finlandia, Suecia, Noruega, Suiza y Eslovaquia. Se espera para mañana la llegada de los equipos de Yugoslavia y Bulgaria.

ESTOCOLMO, 3. — Un intenso frío se ha desencadenado sobre Suecia observándose el fenómeno singular de que las regiones del sur sufren más el frío que las del Norte. Gotemburgo, que sufre la influencia del Gulf Stream, ha registrado una temperatura más rigurosa que en los últimos 127 años. — EFE.

NUEVA YORK, 3. — Un referendun organizado por "New York Journal" prueba que por cada americano partidario de la intervención, hay diez contrarios a la participación de los Estados Unidos en el conflicto. — EFE.

BERLIN, 3. — El Führer ha enviado telegramas de pésame al Regente Horthy y a la viuda del conde Csaky, con motivo de la muerte del Ministro húngaro. Von Ribbentrop ha teleografiado a la condesa Csaky y al conde Teleky, expresándoles su sentimiento. — EFE.

BERLIN, 3. — El gran almirante Reder habló a los obreros y a los marinos reunidos en un astillero para la construcción de submarinos, exaltando las virtudes de los trabajadores y marineros alemanes que combaten juntos para lograr la victoria. — EFE.

LONDRES, 3. — El Almirantazgo

go comunica que 126 hombres han desaparecido a consecuencia del hundimiento de un destructor británico, ocurrido el 29 del pasado enero.

SHANGAI, 3. — A consecuencia del mensaje dirigido ayer a los japoneses por el almirante Nakamura invitando al Japón a estar dispuesto a tomar la iniciativa porque se aproxima una crisis en la costa oriental del Pacífico, la opinión pública japonesa espera desde hace 24 horas próximos e importantes acontecimientos. El periódico "Asahi" en su editorial es firme que la crisis nipo-americana es fatal. — EFE.

BEYROUTH, 3. — Comunican de Bagdad que el gobierno de Irak ha dimitido. Se sabe que la causa de esta dimisión hay que buscarla en las continuas tentativas británicas para intervenir en las cuestiones interiores y en la política extranjera del país.

El Gobierno irakiano con su dimisión ha querido protestar ruidosamente contra la política británica en los países árabes. — EFE.

BUCAREST, 3. — En sus editoriales los periódicos publicados esta noche subrayan que el Gobierno de generales presididos por Antonescu constituye la satisfacción de un deseo del pueblo rumano. — EFE.

ESTAMBUL, 3. — El periódico "Tashiri Efkari" refiriéndose a las declaraciones del Ministro de Asuntos Exteriores japonés Matsuoka, acerca de la actitud del Japón en caso de intervención de los Estados Unidos en la guerra, escribe que no comparte la opinión de los que sostienen que el Japón, que lucha con China empleando cientos de miles de hombres, sea casi impotente para sostener un conflicto con los Estados Unidos. El periódico continúa afirmando que los ejércitos japoneses en China viven de los recursos de los territorios ocupados y que por consecuencia la situación japonesa es normal y permite a Tokio hacer frente con serenidad a cualquier acontecimiento con relación a los Estados Unidos. — EFE.

NUEVA YORK, 3. — En San Francisco de California y en la aldea llamada Davis la mujer de un guarda forestal ha dado a luz seis niños. Los seis son varones y uno de ellos ofrece la curiosidad de tener en la mano izquierda seis dedos.

La sociedad protectora de la infancia ha donado a la casa de los recién nacidos un magnífico envío de ropas, víveres y dinero. — EFE.

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS
CASA IBAÑEZ
La casa más surtida
Ultimas novedades

Agencia DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones